

だいす あめく こ
大好きな天久っ子のみなさん(*^_^*)

りんじきゅうこう
臨時休校になってしまいましたが、だいす あめく
っ子のみなさん、げんき
元気にはしていますか？ そのまま
なつやす はい
夏休に入ってしまい、だいす みな あ
大好きな皆さんと会えないの
が、とても、とてもざんねん
残念です。

きのう なつやす まえ こうちょうせんせい はなし なか あめく
昨日、「夏休み前 校長先生のお話」の中で、天久
っ子のがんばりやステキなところを紹介しましたね。
ほんとう がっきぜんはん がんば かあ
本当に1学期前半、よく頑張りました。お母さん、お
とう こうちょうせんせい はなし った くだ
父さんにも、校長先生のお話、伝えて下さいね。

なつやす す きょう
そして、夏休みの過ごし方については、今日もっと
くわ はなし かんが きのう おきなわ
詳しくお話したいと考えていました。昨日、沖縄の
かんせんしゃすう きゅうげき ふ なつやす ひ つづ
感染者数が急激に増えました。夏休みも引き続き、
せいかつ ととの めんえきりよく ま
生活リズムを整えて、免疫力を高め、コロナに負けな
からだ つく まいにち けんおん ちゃくよう
い体を作ってね。そして、毎日の検温、マスク着用、
て あら かんせんたいさく おこな くだ
手洗いなどの感染対策もしっかり行って下さい。

では、8月23日に会えるのを楽しみにしています。

あめく しょうがっこう こうちょう みやさと ひさこ
天久小学校 校長 宮里 寿子

